

Schluss mit Stadt- und Naturzerstörung.

Wir pfeifen auf eure Grundsteinlegung für das 10-Milliarden-Grab.

Heute soll mit einem Festakt ein ‚Verbrechen‘ zelebriert werden, eine sogenannte Grundsteinlegung für den Weiterbau von Stuttgart 21. Dieses Projekt steht für Lug, Betrug, Veruntreuung von Steuergeldern, Murks. Diese Grundsteinlegung darf nicht ohne unseren lautstarken Widerspruch über die Bühne gehen.

Grundsteinlegung

— Waschen der Hände in Unschuld?



Wir haben es satt,

dass der sogenannte Volksentscheid – wir nennen ihn Volksbetrug – zur Legitimation für den Bau von S21 erhalten muss.

wir haben es satt, dass der öffentliche Nah- und Fernverkehr sowie der Güterverkehr auf der Schiene gravierend verschlechtert wird.

wir haben es satt, dass täglich tausende von Reisende und Pendlerinnen in und um Stuttgart den katastrophalen Zustand der DB- Gleisanlagen, die veraltete Signaltechnik und die Beeinträchtigung durch die S-21-Baustelle, durch tägliches Chaos, Verspätungen und Zugausfälle im Regional und S-Bahn-Verkehr ertragen müssen.

wir haben es satt, den von dem LKW-Baustellenverkehr und Baustellengeräten verursachten lungenschädigenden Feinstaub, krebserregenden Ruß, krankmachende Stickoxide und stressverursachender Lärm ertragen zu müssen.

wir haben es satt, weiter von den Politikerinnen belogen zu werden, wenn sie behaupten, es sei zu spät für einen Umstieg, obwohl erwiesenermaßen 6 Milliarden Euros eingespart werden können und wir dafür eine tatsächliche Verbesserung der Lebensqualität in Stuttgart und eine zukunftsorientierte, ökologische Mobilität bekommen würden.

wir haben es satt, dass immer wieder medienwirksame, völlig verlogene Propagandaveranstaltungen der S-21-Mafia durchgeführt werden.

Wir haben EUCH satt.